

#PORLAJEFATURA

# AGRADEGEN EL APOYO DE LA CIUDADANÍA

## TABOADA RECONOCE RESPALDO; BRUGADA RETOMA ENCUESTA DE EL HERALDO

DANIEL  
CALLEJAS



CDMX@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

El precandidato para la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, agradeció el acompañamiento de la militancias, simpatizantes y ciudadanos que han llenado "de entusiasmo y energía esta precampaña, ese ánimo es el que nos llevará a la victoria, no tengan ninguna duda: ¡Vamos a cambiar la Ciudad de México!", posteó en redes sociales.

Ayer, la precandidata de Morena-PT-Verde, Clara Brugada, se reunió con el senador Gabriel García, para "seguir trabajando para consolidar la transformación de nuestra Ciudad de México". También, en redes sociales, retomó la encuesta de **El Heraldo de México/Poligrama**, donde muestra una preferencia de 50.7 por ciento contra sus rivales. "No podemos bajar la guardia...", escribió.

Mientras que el precandidato único de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, asistió a la Feria Internacional del Libro de Guadalajara, y junto a Valeria Moy, Héctor Aguilar Camín y a Nicolás Alvarado, presentó su libro Una Ciudad Mejor que Ésta.

3

DE ENERO DE  
2024, ACABAN  
LAS PRECAMPANAS.

187

DÍAS FALTAN PARA  
LAS ELECCIONES,  
PARA RENOVAR  
JEFATURA.



8

DÍAS LLEVAN EN  
PRECAMPAÑA  
LOS TRES CON-  
TENDIENTES.

SU  
TRABAJO

- Salomón enlista los 12 retos que tiene que enfrentar la CDMX.
- Ofrece ideas para una ciudad con mejores oportunidades, como en empleo.



DE CERCA | ● Clara estuvo con el senador García; Santiago dijo que cambiará a la capital.

